



FEDERACIÓN ARGENTINA
DE COLEGIOS DE ABOGADOS

100
AÑOS

En defensa de la profesión,
por el mejoramiento de la Justicia
y la vigencia de la República

COMUNICADO DE LA FEDERACION ARGENTINA DE COLEGIOS DE ABOGADOS

La Federación Argentina de Colegios de Abogados, rechaza enfáticamente los desafortunados comentarios del Senador Martín Lousteau, vertidos en un programa televisivo de alcance nacional a través de los cuales ha agraviado injustamente la labor de los abogados laboralistas en el legítimo ejercicio de su actividad profesional. Esta institución reivindica y enaltece el concepto público de la abogacía toda, por lo que invita al señor Senador a reflexionar sobre la responsabilidad de sus expresiones, y en todo caso a señalar puntual y fundadamente las extralimitaciones al orden legal que pudieran ser motivo de su preocupación, sin mancillar de manera generalizada la digna y noble profesión de los abogados, cualquiera fuera su especialidad.

FEDERACION ARGENTINA DE COLEGIOS DE ABOGADOS

CABA, 26 de Agosto de 2022.

Dr. Marcelo C.C. Scarpa

Secretario

Dr. José Luis Lassalle

Presidente

 www.faca.org.ar

 +54 11 4331 8008/8009/6134

 Avenida de Mayo 651, 2° piso (1084)
CABA | Argentina.